
遊佐町少年議員公選投票のおしらせ

投票期間／６月10日（月）～18日（火）
開 票 日／６月18日（火）18：00～
　　　　　遊佐町生涯学習センター

Mail.youthgikai@town.yuza.lg.jp

2024

※酒田管内の高校の投票日に関しては、担当の先生の指示に従って下さい。
※各学校の投票日に投票できなかった人は遊佐町生涯学習センターで投票
　できます。（午前8時30分～午後9時まで、18日㈫は午後5時まで）

6月11日㈫遊佐中学校
学　校 投 票 日

6月18日㈫遊佐高校
学　校 投 票 日

遊佐町少年町長立候補者

佐藤 　楓
さ とう かえで

酒田南高校２年
（地区／高瀬）

　これまでに、少年町長・少年議員として合わせて
３年間活動してきました。その経験を活かして、少
年議会で活動する仲間たちを「全体を見ることの
できる少年町長」としてサポートしていきたいと思
っています。
　「中高生が活動している」という強みを活かして
一年間頑張ります。どうぞよろしくお願いいたしま
す。

中川 詩野
なか がわ のうた

遊佐高校３年
（地区／遊佐）

　高校一年生から立候補してきましたが、今年が
最後の年になりました。お世話になった遊佐町に
私なりに恩返しが出来たらと思い、少年町長に立
候補しました。
　私は、遊佐町に住んでいる人にとって魅力ある町
にすることはもちろん、離れる人にとっても帰りた
くなるふるさとにしていきたいと考えています。
　昨年までの経験を活かし、仲間と共に積極的に
活動していきます。

齋藤 　翼
さい とう つばさ

酒田南高校３年
（地区／遊佐）

　高校生活では文武の両立で忙しく二年間参加で
きませんでしたが、今期は参加することを決意しま
した。遊佐ミュージックフェスティバルや、海岸美化
清掃などの政策を実現させたいと考えています。
　私はこの遊佐町が大好きです。少年議会の活動
を通して、魅力発信や若者の居場所づくりにも力を
注ぎ、活気ある遊佐町につなげていきたいです。一
年間よろしくお願いいたします。

立候補者がどんな人、どんな考えをもっている人かを参考にして選んで下さい。



いけだ　かんな

池田 栞菜
　関東から遊佐に引越をしてきて、違う視点で見ることができる部
分もあると思います。遊佐町の良さをもっと引き出せるように、子
どもにとっても大人にとっても今以上に魅力を感じられる町にして
いきたいと思います！

遊佐中学校１年
（地区／遊佐）遊佐町少年議員

立候補者

はたなか　あきら

畠中 彪良
　昨年度も少年議員として、仲間たちと共に独自政策を実現するた
めの活動をさせて頂きました。
　今回立候補した理由は、昨年度に引き続きこの町に貢献したいと
思ったからです。さらに、昨年度よりも積極的に話し合いに取り組み、
実りある活動をしていきたいと思っています。よろしくお願いします。

遊佐中学校２年
（地区／吹浦）

なかがわ　かいと

中川 海斗
　私は県外から来ました。だからこそ地元では体験できない少年議
会をやってみたいと思い立候補しました。
　まだ遊佐に来て問もないですが、遊佐の魅力について多くの人に知
ってもらいたいと思ったので、そういった所を活動で頑張りたいです。

遊佐高校１年
（地区／遊佐）

まつもと　あさ

松本 杏彩
　私は少年議会の一員として、今まで体験したことのなかったような経験をたくさ
んしたいと思っています。また人と関わることがとても好きなので、少年議会のメン
バーになることで、より多くの人に関わることができるのではないかと思っています。
　そして、遊佐町の発展・活性化に関われるように頑張りますのでよろしくお願い
いたします。

遊佐高校１年
（地区／遊佐）

もりおか　こうしろう

森岡 皇士郎
　私の出身は大阪で、10年前にこの遊佐町にきました。初めて遊佐
にきたときは、方言や地域特有の文化があり、なかなか慣れませんで
したがその中で一つ感動したことがありました。それは大自然です。
この感動を遊佐に住んでる人、他県から遊佐に居住する人たちに思
いっきりアピールしていきたいと思って少年議員に立候補しました。

遊佐高校１年
（地区／遊佐）

いまにし　うた

今西 詩
　少年議会をやっていた友達を見て楽しそうだなと思ったのと私も
挑戦してみたいと言う思いで少年議会をやってみたいなと思いました。
　また、少年議会に入ったら自分でできることを探し、自ら行動する
ことを頑張ります。

遊佐高校２年
（地区／遊佐）

さとう　のどか

佐藤 和香
　昨年に引き続き少年議会に入り、これまで以上に頑張って政策や
イベントを考え、実現のために仲間と頑張りたいと思います。そし
て、たくさんの人たちと関わったりしていきたいと思います。

遊佐高校２年
（地区／酒田）

まつもと　なおや

松本 直也
　私は去年もこの少年議会に参加させていただいたのですが、とて
も楽しい活動でした。そしてまた今年も遊佐町に対して、何かでき
ることはないかを仲間たちと一緒に考えて、実行しようと思います。
どうぞよろしくお願いします。

遊佐高校２年
（地区／蕨岡）

やすおか　みゆう

安岡 心結
　去年も参加させてもらい、2つのイベントを実行させていだきました。毎回話し合う内
容が難しく、大変でしたが充実した時間だと感じました。そして何より、楽しかったです。今
年も参加させてもらい、少年議会でしか体験できないことをしたり、普通なら提案出来な
いことをして、遊佐町に残る何かをつくってみたいと思っています。よろしくお願いします。

遊佐高校２年
（地区／遊佐）

おかべ　りりか

岡部 里々歌
　私は少年議会には昨年度から参加しており、活動を通して遊佐町
の魅力をたくさん知ることができ、町内外の人にもそれを広めたいと
思ったので立候補しました。
　少年議員になったら、昨年度の経験を活かした政策を考えつつ、
他校の中高生や、地域の人と関わりながら頑張っていきたいです。

遊佐高校３年
（地区／遊佐）

こくぶん　いつみ

國分 いつみ
　昨年の少年議会で出来なかったことを仲間と共に実現させられる
ように、そして今の遊佐町をさらに良くしていけるように頑張りた
いです。

遊佐中学校２年
（地区／稲川）

さの　ゆうと

佐野 結人
　私は県外から遊佐町に来たからこそ、遊佐町の良さや魅力をもっと広く知
ってもらい、この活動を通じて更に良いまちづくりを目指していきたいです。
　また、少年議会という他の場所ではできない貴重な経験を精一杯活用
し、自分自身のことも成長させていきたいです。

遊佐高校１年
（地区／遊佐）

はぎわら　みずほ

萩原 瑞穂
　私は、遊佐町少年議会のメンバーとして遊佐町と深く関わり、より
過ごしやすい町づくりやイベント等のサポートをして参加したいと考
えています。また、話し合いの場では積極的に発言をしていきたいで
す。この活動を通して、たくさんの人と関わり、より笑顔のあふれる町
にしていけるように頑張りたいと思います。

遊佐高校１年
（地区／遊佐）

むらかみ　つかさ

村上 つかさ
　私は県外から遊佐町にきて、遊体町の様々な魅力と遊佐町ならで
はの自然の美しさを知り、とても心を震わされました。
　私は議会での活動を通じて、多くの人にこの感動を味わってもら
いたいと考え、少年議員に立候補しました。

遊佐高校１年
（地区／遊佐）

いしだ　みづき

石田 美月
　昨年度の経験を活かし、今年度も遊佐町をもっと盛り上けたいと
思い立候補しました。今年度も、少年議会のメンバー全員で遊佐町
のために、自分たちのために頑張ろうと思います。よろしくお願い
します！

遊佐高校２年
（地区／遊佐）

こだま　ひかる

小玉 ひかる
　去年のスポごみで、酒田から来た高校生が「遊佐町っていい
ね！」という言葉をきいて、少年議会に入っていて良かったなあと
思いました。今年も少年議会に入り、「たのしいなぁ」とか「今年
も入って良かったなぁ」と思えるように活動していきたいです。

遊佐高校２年
（地区／酒田）

ながはら　たびと

永原 たびと
　昨年度に引き続き立候補させて頂きました。昨年度は多くの人を巻き込んだスポ
ゴミや・伝統文化の刺し子の体験や鹿の角切りなど、少年議会ならではの活動にも参
加出来ました。このような経験はとても貴重で、大好きな遊佐町に貢献出来る上に自
分の力にもなると思い、今年も活動していきたいと思いました。よろしくお願いします。

遊佐高校２年
（地区／遊佐）

みつい　ほのか

三井 ほのか
　昨年遊佐町に引越してきました。生活していく中で、自然の豊かさや町民のみ
なさんのやさしさに心が温かくなりました。そんな素敵な遊佐町をもっとたくさ
んの人に知ってもらうため、SNSなどを活用して遊佐町の魅力を発信していきた
いと思っています。町のために全力を尽くしたいです。よろしくお願いいたします。

酒田南高校２年
（地区／遊佐）

やまぎし　じう

山岸 慈雨
　昨年に引き続きチャレンジしてみたいと思ったので立候補しました。
少年議会のメンバーになれたら、昨年行った「スポゴミ」のような全世
代が楽しく交流できるイベントを開催したいです。また、人とのコミュニ
ケーションが得意ではないので、色々な人と関わる機会にしたいです。

遊佐高校２年
（地区／遊佐）


